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ОРЁЛ ПРЕДЛАГАЮТ
ВЕРНУТЬ НА КРЫЛО

Правительство Москвы приняло

постановление в ближайшие го�

ды модернизировать 16 регио�

нальных аэропортов. В их числе

и орловский аэропорт. 
По словам начальника областного уп�

равления транспорта и дорожной ин�
фраструктуры М.В. Коренькова, орлов�
ский аэропорт и сейчас имеет отличную
взлетно�посадочную полосу, а много�
этажки 909�го квартала абсолютно не
создают помех для полетов. «Федераль�
ная авиационная служба предъявляет к
нашему аэропорту требования, равные
тем, что предъявляют к Внуково, Домо�
дедово и Шереметьево — например,
должно быть более полуста московских
(!) специально обученных охранников и
своя специализированная пожарная
часть, — говорит Михаил Васильевич, —
из�за подобных требований в свое вре�
мя была приостановлена лицензия на�
шего аэропорта». 

По его словам, в Орле весной побыва�
ла комиссия из Москвы. Речь идет о воз�

можном возобновлении полетов. Кроме
того, совсем недавно группа депутатов
Государственной Думы РФ подала на
рассмотрение два проекта законов о
возрождении российской авиации. 

По словам заместителя руководителя
департамента транспорта и связи столи�
цы Сергея Калитина, инвестиции в ре�
конструкцию одного аэропорта состав�
ляют около 3 млрд. рублей. 

ДЕНЬ РОЖДЕНИЯ
ВЛАДЫКИ

Сегодня исполняется 77 лет ар�

хиепископу Орловскому и Ливен�

скому Паисию.    

Владыка родился в с. Богдановке Ро�
венской области Украины. Закончил Ле�
нинградскую ду�
ховную семина�
рию, а затем ду�
ховную акаде�
мию. После за�
вершения обра�
зования Паисий
был направлен
на послушание
в Орловско�
Брянскую епар�
хию, где стал

старшим иподиаконом Ахтырского (Ни�
китского) кафедрального собора.

В 1978 г. архиепископ Орловский и
Брянский Глеб (Смирнов) рукоположил
его в диаконы и в том же году — во свя�
щенники. Паисий был назначен настоя�
телем Свято�Воскресенского собора 
г. Брянска. Год спустя он стал благочин�

ным храмов Брянского округа. В Троице�
Сергиевой Лавре его постригли в мона�
шество и возвели в сан архимандрита.

На этой должности Паисий прослужил
вплоть до 1988 г. Следующей ступенью
его духовной карьеры стало назначение
епископом Орловским и Брянским. А в
связи с административным разделением
епархий в 1994 г. владыка стал еписко�
пом Орловским и Ливенским. Через два
года возведен в сан архиепископа. Нака�
нуне 77�летия владыка получил две зна�
чительные награды — звание «Почетный
гражданин Орловской области» и орден
Петра Великого (I степени). Коллектив
редакции поздравляет владыку!

ВОЗРОЖДЕНИЕ 
СВЯТЫНИ

За один месяц строители�рес�

тавраторы смогли отремонтиро�

вать одну из святынь Болхова —

церковь в честь святителей Афа�

насия и Кирилла.

Реставрационными работами занима�
ются болховские мастера из ОАО «Орел�
строй». На храме были установлены ку�
пол и крест, затем в течение месяца кро�
вельщики полностью перекрыли крышу,
а каменщики восстановили разрушен�

ную в ряде мест кладку. Мастера�отде�
лочники провели необходимые штука�
турные работы и выкрасили фасад храма
в бело�оранжевые цвета. Помимо этого
были установлены новые железные две�
ри и оконные рамы и отреставрированы
старинные оконные решетки. 

Работы в церкви не останавливаются
ни на день. Сейчас ведется внутренняя
отделка и восстанавливается фундамент.
В скором времени начнется благоуст�
ройство территории вокруг храма. Ос�
новной объем строительных работ пред�
полагается завершить к празднику Пре�
ображения Господня (19 августа).

ПОЖАРНЫЕ 

НАВЕДУТ МИЛИЦИЮ

НА ПРИТОНЫ
За прошедшую неделю в Орле

произошло два крупных пожара,

в результате которых погибли 

3 человека. В связи с этим со�

трудники милиции и коммуналь�

ных служб проверят квартиры, в

которых жильцы ведут асоциаль�

ный образ жизни. 

Первый пожар случился ночью в квар�

тире дома по ул. Антонова. Дом был по�
строен в начале 50�х годов, и перекры�
тия в нем деревянные. Как выяснилось, в
одной из квартир регулярно собирались
бомжи, устраивали попойки. После од�
ной из таких посиделок квартира загоре�
лась. Причиной возгорания пожарные
считают неосторожное обращение с ог�
нем. 

Жители дома неоднократно обраща�
лись с жалобами на беспокойное сосед�
ство в РОВД Советского района, однако
должные меры не были приняты. При по�
жаре спасателям удалось своевременно
эвакуировать жильцов через окна.  

Жертвой второго пожара стала двад�
цатипятилетняя девушка. Он случился
рано утром в квартире дома по ул. По�
лесской. 

Чтобы предупредить подобные ЧП,
сотрудники милиции совместно с жи�
лищными органами будут проверять
квартиры, в которых жильцы ведут асо�
циальный образ жизни. Кроме того, осо�
бое внимание обратят на жалобы граж�
дан на действия соседей, устраивающих
в квартирах притоны.

Информагентство

«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

На территории областной больницы
начато строительство многопрофиль�
ного медицинского центра.  Сейчас там
идут работы по монтажу нулевого цик�
ла. За минувшие месяцы 2007 года вы�
полнен объем работ на сумму 76 млн.
руб. Ведется строительство трансфор�
маторной подстанции, подсобных по�
мещений: прачечной, гаражей.

В новом корпусе ОГИИК, в котором
сейчас идут отделочные работы, будет
хореографический блок с большими
залами на 1, 2 и 3�м этажах. За первое
полугодие 2007 года на эти цели уже
было затрачено около 50 млн. руб.,
еще 320 миллионов предстоит осво�
ить до конца года. Планируется, что
новый корпус откроется в 2009 году.

Совсем скоро распахнет двери для
любителей фигурного катания ледо�
вый дворец.  Закупленное для него
оборудование, которое обеспечивает
подачу холода, обошлось в 9 млн. руб.
Установлена и работает вентиляцион�
ная система. Губернатора интересо�
вало не только оборудование, но и
обустройство прилегающей к зданию
территории, где еще нужно посадить
деревья и разбить клумбы. 

Е.С. Строев в ходе поездки также
посетил цеха ЗАО «Дормаш», осмот�
рел новое современное оборудова�
ние, побеседовал с рабочими. Руко�
водство ЗАО «Дормаш» большое вни�
мание уделяет социальным вопросам,
спортивному досугу рабочих. На заво�
де проводится спартакиада по 11 ви�

дам спорта, есть и футбольное поле с
искусственным покрытием, где трени�
руется заводская футбольная коман�
да. 

В поездке приняли участие предсе�

датель областного Совета народных
депутатов И.Я. Мосякин, главный фе�
деральный инспектор в Орловской об�
ласти В.В. Кабанов.

Ирина АЛЁШИНА.

ПОДПИСКА	2008

Дорогие читатели!

До 31 августа продолжается

льготная подписка на

единственную ежедневную

областную газету "Орловская

правда" на первое полугодие

2008 г.

ПОДПИСКА ПРИНИМАЕТСЯ:
— в киосках "Орелроспечати", в областной детской и медицинской библиотеках; для
читателей г. Мценска — в киосках "Орловской печати" — 118866  ррууббллеейй (получение газеты по
месту подписки);
— во всех почтовых отделениях области — 331188  ррууббллеейй (доставка на дом).

ГАЗЕТА 

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА» — 

У ВАС ДОМА

В центре внимания — социальные вопросы

Фото Сергея МОКРОУСОВА.
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 Орла. 

— Еще два�три дня, — уве�
рен глава районной админист�
рации Н.В. Азаров, — и зерно�
вое поле района покинут по�
следние комбайны. Сто тысяч
тонн змиевского хлеба, как и
обещали, пополнят закрома
области.

П о г о д н ы е
условия ны�
нешнего года
не очень бла�
гоприятство�
вали накопле�
нию высокого
урожая, и все
же современ�
ная техника и
т е х н о л о г и и ,
пришедшие на
поля района в
последние го�
ды, позволили
вырастить и
организованно
убрать урожай,
о котором в
лучшие совет�
ские годы
только мечта�
ли. В среднем
по району зерновые дали 33
центнера с каждого гектара, а
там, где ресурсы позволяли
работать на максимальную
программируемую урожай�
ность, отдача полей составила
от 40 (ЗАО «Куракинское», СПК
«Ленинский») до 51 центнера
(ООО «МТС�Змиевка»). С хо�
рошим хлебом нынче и кресть�
янские (фермерские) хозяй�
ства, обрабатывающие почти
40 процентов всей пашни рай�
она.

Всего несколько лет назад
пришла на змиевскую землю
одна из московских инвести�
ционных групп, а благодаря ей
здесь уже действует завод по
производству солода, завер�
шается строительство элева�
тора и комбикормового заво�
да. Одновременно в регионе
активно расширяется сырье�
вая зона по выращиванию пи�
воваренного ячменя. А это
требует производства боль�

шого количества высококаче�
ственных семян лучших сор�
тов этой культуры. 

Выполнение ответственной
задачи возложено на ООО
«Авангард�Агро�Орел» — аг�
рарную структуру, арендую�

щую в районе 12 тысяч гекта�
ров пашни. На 6 тысячах из них
выращивается в нынешнем го�
ду семенной материал уже ап�
робированных на местных по�
лях элитных пивоваренных
сортов Урса, Пауэр, Крузер и
Скарлетт с потенциальной
урожайностью порядка 60
центнеров с гектара при от�
личных пивоваренных качест�
вах зерна. 

На одном из полей сельхоз�
предприятия, где нам удалось
побывать, работал уборочно�
транспортный отряд в составе
9 высокопроизводительных
комбайнов «Джон Дир» и «Нью
Холланд» с таким же количест�
вом большегрузных автопоез�
дов для отвоза семенного яч�
меня с поля  в хранилища. Все
комбайны работали дружно,
без поломок, а останавлива�
лись только для того, чтобы
выгрузить из бункера очеред�
ную партию зерна. Во время

такой выгрузки и знакомимся
с комбайнерами Т.Т. Паком,
Е.Г. Горбачевым и руководите�
лем этого уборочно�транс�
портного звена главным инже�
нером сельхозпредприятия
А.С. Нестеровым (на снимке в

центре). 
Как расска�

зали механиза�
торы, за день
они намолачи�
вают в среднем
по 20 бункеров,
или по 120
тонн, зерна.
Высокопроиз�
в о д и т е л ь н а я
техника («Джон
Дир») и хоро�
шие расценки
позволяют каж�
дому из них за�
р а б а т ы в а т ь
2 8 0 0 — 3 0 0 0
рублей за день
жатвы. Это хо�
роший стимул
для качествен�
ной и высоко�
п р о и з в о д и �

тельной работы. 
— Хотелось бы заработать

побольше, но через пару дней
добиваем последнее поле, то
есть полностью завершаем
уборку, — говорит Е.Г. Горба�
чев. — На следующий год бу�
дем сеять уже 7 тысяч гекта�
ров ячменя, тогда и простора
для наших комбайнов будет
побольше.

Расширение посевов ос�
новных зерновых культур пла�
нируется и в целом по району.
Только под озимыми площади
должны возрасти до 15 тысяч
гектаров, или увеличиться в
полтора раза по сравнению с
нынешним сезоном. Ставится
задача выйти на рубеж вало�
вого сбора зерна в 140 тысяч
тонн. Таких объемов произ�
водства хлеба здесь еще не
знавали.

Юрий СЕМЁНОВ.

Свердловский район.

Отлично начали, 
ударно завершают

НА ФИНИШЕ УБОРОЧНОЙ

Завершая уборочную, на

максимальные темпы вышли

сельскохозяйственные

предприятия Свердловского

района: ежедневно

зерновые убираются на

площади около 2,5 тысячи

гектаров.

Фото Андрея САСИНА.

Совсем скоро для получения выплаты компенсаций из фе�
дерального и областного бюджетов за содержание ребенка в
государственных и муниципальных дошкольных образователь�
ных учреждениях будет необходимо завести пластиковую кар�
ту Сбербанка России.

(Окончание на 7"й стр.)

«Осторожно, вход воспрещён!», «Не вхо�
дить!» — такие предупреждения теперь можно
увидеть в Орловском медицинском колледже.
В июле текущего года руководителем департа�
мента социальной политики области В.В. По�
ляковым был подписан приказ о закрытии зда�

ния. Причина — аварийная ситуация. И сего�
дня, когда до начала учебного года остаётся
две недели, колледжу требуется экстренная
помощь.

(Окончание на 7"й стр.).

Компенсация 
на пластиковой карте

Хорошая новость пришла на Орловщину: сразу два наших
земляка, работающих в области пчеловодства, были избраны
академиками ведущих российских академий.

(Окончание на 2"й стр.)

Наши земляки — 
«медовые» академики

СИТУАЦИЯ

То ли авось, то ли небось...

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА


